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Rat der Stadt Braunschweig (zur Beantwortung) 19.12.2017 Ö

Am Hauptbahnhof ist die Fahrradabstellsituation weiterhin völlig ungeordnet, da große 
Mengen an Abstellanlagen fehlen. Unserer Kenntnis nach war ein Gutachten in Auftrag 
gegeben worden, in dem die Abstellsituation untersucht wurde.

Vor diesem Hintergrund wird die Verwaltung gebeten, folgende Fragen zu beantworten:

1.  Welche Kernaussagen macht das Gutachten zur aktuell vorhandenen 
Fahrradabstellsituation am Hauptbahnhof?

2.  Wann ist seitens der Verwaltung geplant, die Ergebnisse des Gutachtens 
den Ratsgremien zur Kenntnis zu geben?

3.  Welche Zeitschiene erscheint aus Sicht der Verwaltung hinsichtlich der Umsetzung der in 
dem Gutachten enthaltenen Verbesserungsvorschläge realistisch, um die gesamte 
Abstellsituation für Fahrräder rund um den Bahnhof nachhaltig zu entspannen?

Anlagen: Keine
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